



Paroisse Bx Antoine Chevrier
St Etienne la Terrasse. St Priest-en-Jarez. Villars.

Horaires des messes :

Samedi 18h St Priest

En semaine (sauf imprévus)

Dimanche 9h Villars
10h45 La Terrasse

Mardi 9h St Priest

Mercredi 9h La Terrasse

Jeudi 9h Villars

Vendredi 18h30 La Terrasse

ENSEMBLE N° 512 du 19 mai 2024

Fiche d'information de la paroisse
Bienheureux Antoine Chevrier
St Priest - Villars - La Terrasse

Site Internet : www.bxantoinchevrier.fr / 04 77 74 24 28

Pour toute demande à la paroisse :

paroisse.chevrier@diocese-saintetienne.fr

Pour toute information à transmettre en vue d'une parution

dans la « Fiche Ensemble » : communication.chevrier@diocese-saintetienne.fr



Paroisse Bienheureux Antoine Chevrier

*
* Verset lectures du dimanche *
* «Vous allez rendre témoignage, car vous êtes avec moi depuis le commencement.» (Jean 15,27) *
*

ANNONCES PAROISSIALES

LA PASTORALE DE LA SANTE SUR NOTRE PAROISSE

Il y a un mois (bulletin 510) nous vous présentions la Pastorale de la Santé au CHU Nord.

Ce nouvel article, loin d'être exhaustif, veut déjà mettre en avant tout de qui se vit, spontanément, sur notre paroisse, en famille, au travail, dans le voisinage... les personnes qui chaque dimanche portent la communion à une personne malade ou qui ne peut plus se déplacer ; l'accompagnement et les visites régulières de la famille d'une personne âgée en EHPAD ; faire les courses d'une personne âgée, prendre de ses nouvelles...

Citons, avec quelques témoignages, les services plus structurés de la paroisse en lien avec la Pastorale de la Santé du diocèse :

- 1 - L'équipe de L'Hospitalité de Lourdes qui organise et accompagne les pèlerinages à Lourdes et qui visite les malades.
Les pèlerinages à Lourdes nous font découvrir, au cœur de la souffrance, la richesse de l'amitié, de l'espérance et du partage. C'est dans ces moments de partage, de confiance, d'amour et de foi chrétienne que j'ai ressenti réellement la présence de Dieu dans le cœur de chacun et que j'ai pu vivre, dans le service, cette phrase de Raoul Follereau : « Aimer sans agir, cela ne signifie rien ». C'est cela le chemin d'hospitalier et d'hospitalière. C'est aussi ma mission maintenant : donner envie à d'autres de venir rejoindre cette grande famille de l'Hospitalité. Soyons nombreux à prendre le chemin du service dans la foi chrétienne. Et pour cela, demandons l'aide de Notre Dame de Lourdes : « Marie, ouvre mes yeux, ouvre mon cœur afin que je puisse voir, partager et aimer ceux que tu viens mettre à mes côtés, leur offrir un sourire, un geste, une parole et toute ma foi chrétienne ». Denise
- 2 - Les équipes d'aumônerie des 6 maisons de retraite de la paroisse: quatre EHPAD : ORPEA Saint Priest – Le Clos Champirol (Maison de retraite, Centre de Rééducation) - KORIAN Bergson – KORIAN La Mounardière et deux Résidences Autonomie : La Terrasse, rue Léon Lamaizière et les Marronniers Villars.
- Être membre d'aumônerie catholique, envoyée auprès des personnes âgées en EPHAD, impose de porter sur les malades âgés un regard différent de celui auquel la société nous pousse, de les considérer comme des individus à part entière, quels que soient les troubles présentés et de leur reconnaître les mêmes besoins spirituels Dans l'accompagnement qui se noue chaque semaine avec les résidents, j'essaie d'offrir une place aux familles et j'accepte d'aller jusqu'au bout du chemin. Bernadette
- La Pastorale de la Santé, c'est une réponse à une attente des résidents d'un EHPAD, attente d'une visite mais surtout du corps du Christ. La Pastorale de la Santé, c'est aussi être écoute attentive auprès des malades en soins de suite, écoute puis échange sur leur vie à travers la Parole de Dieu. Josette
- A la résidence de la Terrasse rue Léon Lamaizière, nous avons un temps de prière tous les 15 jours le mardi matin. Nous y apportons l'Eucharistie. Les résidents sont en général une quinzaine à venir. Nous sommes attendus. Il y a aussi deux messes où ils sont environ 25. Nous sommes en très bon terme avec la direction. De plus, nous avons sur place Yvonne Riocreux qui nous aide beaucoup. Marie-Emmanuelle Bourlier est partie dans un EHPAD, à son grand regret et le nôtre, car elle participait également à nos réunions de préparation qui avaient lieu chez elle. Blandine et Jean-Louis
- Faire partie de la Pastorale de la Santé, ce fut d'abord un appel du curé de la paroisse et aussi une parole de Jésus dans l'Evangile de Matthieu au chapitre 25 : « J'étais malade et vous avez pris soin de moi, j'étais en prison et vous êtes venu me voir... toutes les fois où vous l'avez fait à l'un de ces plus ptits de mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait. » Avant les visites, et les célébrations, je sens bien que j'ai besoin de prier pour recevoir l'aide de l'Esprit Saint pour me décentrer de mes propres soucis et être plus à l'écoute. Donner de mon temps me demande parfois un effort mais je ne regrette jamais le temps passé en maison de retraite. Il y a l'amitié qui se vit au sein de notre petite équipe et toutes les rencontres des personnes âgées. Pour beaucoup, la solitude, l'ennui sont une réelle souffrance. Pouvoir simplement être auprès d'elles, les écouter, et si possible prier ensemble, c'est apaisant et reconfortant pour elles et source de joie et de paix pour moi. Eliane
- 3 - Les personnes qui visitent à domicile les malades. La plupart de ces personnes sont aussi membres d'une équipe d'aumônerie de maison de retraite. La durée d'hospitalisation d'un malade est de plus en plus courte. Elle est en moyenne de 2,5 jours. Ce qui a pour conséquence d'augmenter la demande de ces visites à domicile. Des liens se tissent avec l'Hôpital et la paroisse pour pouvoir répondre aux demandes des malades.
-La personne à qui je porte l'Eucharistie apprécie de prier à l'aide du feuillet "En communion" en complément de son abonnement à Prions en Église. Ainsi, chaque jour elle a à cœur d'être unie au Seigneur et apprécie aussi les visites du père Sébastien. Elisabeth

Toutes ces équipes ont besoin de renfort pour répondre davantage à toutes les demandes. En ce mois de mai, à l'invitation du pape François dans son message pour la Journée Mondiale du Malade : « Confions-nous à la Très Sainte Vierge Marie, Santé des malades, pour qu'elle intercède pour nous et nous aide à être davantage des artisans de proximité et de relations fraternelles. »

Eliane FAURE, LEME Pastorale de la Santé



Dans l'espérance de la résurrection nous avons accompagné :

À St Priest en Jarez : **Roger PEYRACHE**

À La Terrasse : **Jean VITROLLES**



Baptême

Nous souhaitons la bienvenue dans la communauté chrétienne à
Marioline PIZZIMENTI et **Evan SAGNA** qui ont reçu le sacrement du baptême



Le samedi 22 juin à 11 h dans les locaux de la Terrasse les **enfants du caté** vont faire une petite **représentation sur le thème de la vie de Jésus**.

Ce sera la mise en scène des différents textes qui ont été étudiés cette année avec les enfants.



Le vendredi 28 juin aura lieu la **fête du Sacré Cœur**

avec notre traditionnel barbecue.

Nous entourerons le Père Sébastien à l'occasion de son départ. Si vous voulez participer au cadeau paroissial, vous pouvez donner votre participation sous enveloppe avec mention départ du Père Sébastien, à Odile CHESSEL, Maité TRAPEAUX, Eliane FAURE, Christine CHARROIN, Odile BAJARD et Laurence CHOVELON

ou aux permanences d'accueil :

- à Villars le mardi de 18h à 19h ou le jeudi de 9h45 à 11h30
- à La Terrasse le lundi de 16h à 19h, mercredi de 9h30 à 11h30, vendredi de 15h30 à 17h30

Rappels :

- Le 9 juin aura lieu notre **pèlerinage au Puy**, les inscriptions sont toujours possibles, jusqu'à la fin du mois.

(Feuilles d'inscription disponibles au fond des églises)

- le 31 mai à 20 h **spectacle sur Charles de Foucauld** à l'Eglise de la Terrasse



Nous envisageons de **ranger les locaux de la Terrasse**.

Dans cet objectif, si vous avez laissé de la vaisselle ou autres, il serait souhaitable que vous les récupériez. N'hésitez pas à regarder dans les placards !!! Ce qui ne sera pas jugé utile sera donné au Secours Populaire à partir du 15 juin. Merci à tous.

ANNONCES DIOCÉSAINES

Le **week-end du 25 et 26 mai** à Chambles, retraite animée par le père Thierry Magnin qui a pour thème « **Faire de la religion un amour** »,

se laisser guider par Charles de Foucauld (voir les précisions sur le site de Notre Dame de Grâce)

www.centre-spirituel-notredamedegraces-chambles.fr ou au 09.88.39.18.23.

Le **vendredi 31 mai**,
fête de la visitation de la Vierge Marie

Les religieux, religieuses et toutes les personnes consacrées se rassemblent à la maison St Joseph à Montbrison pour un temps de partage et de prière autour de Mgr Bataille.

Nous les portons dans la prière.

Le **dimanche 26 mai** prochain,

jour de la fête des Mères, aura lieu la **Collecte Nationale pour la Mère et l'Enfant**

Cet appel public à la générosité est organisé sous l'égide de l'Union Nationale des Associations Familiales à laquelle s'associent chaque année les Associations Familiales catholiques.

A l'origine de cette initiative, un message du Pape Saint Jean-Paul II incitant chaque pays à initier une Journée pour la Vie.

Cette année, les dons récoltés seront entièrement reversés à l'Association Magnificat, qui accueille et vient en aide auprès de jeunes mamans en situation de grande fragilité.

L'association fête cette année ses cinquante ans.

D'avance, nous vous remercions pour votre générosité.

Prière pour la vie consacrée

Mon Dieu,

Je Te rends grâce **pour tous tes appels pour la vie consacrée**

et **pour tous ceux et celles qui ont répondu comme Marie**,
avec foi, confiance, enthousiasme et joie.

Je Te demande d'**éclairer chacun de tes enfants**.



Prochaine parution fiche Ensemble : **le 2 juin 2024**

Date limite d'envoi des informations à faire paraître : **mardi 28 mai 2024**